



# Monitoreo Conafe 27 de abril de 2018

27 de abril	Entidad	Página
<ul> <li>Casi una hora para ir al doctor, a la escuela o de compras, así es Canoas</li> </ul>	Hidalgo	2
Niño Dylan Renne sustituirá a Kiko Vega como Gobernador en Baja California	Baja California	4
Construyen instructores de CONAFE y alumnos aula didáctica con botellas	Hidalgo	7
En el Conafe defendemos el derecho a la educación de los niños	Video	9
<ul> <li>Los niños deben de ser cuidados por todos los sujetos de la sociedad" Mtra. Olaya Hernandez</li> </ul>	Video	10
#Conafe en las Redes Sociales		11
Tecnología y Educación / <b>Tecnologías de la información y la</b> comunicación		





### Casi una hora para ir al doctor, a la escuela o de compras, así es Canoas



HIDALGO (27/abr/2018). Imagina vivir en una comunidad donde tienes que caminar 50 minutos para tomar el transporte e ir al doctor, para ir a la escuela o comprar lo necesario para la comida del día, así es la vida de los pobladores de la comunidad de Canoas, en Tepeji.

Canoas es una pequeña comunidad conformada por unos 120 habitantes, y aunque los niños en edad escolar son pocos, tienen que caminar alrededor de 50 minutos para asistir a una institución educativa ubicada en el Estado de México.

¿Por qué en el Estado de México y no en Tepeji?, porque para salir de su comunidad y llegar adonde puedan tomar transporte hacia Tepeji tienen que caminar 50 minutos, más el tiempo que tardan en llegar a alguna escuela, lo que significa que les queda más lejos, explicó el delegado de la comunidad, Álvaro Alpízar Vargas.

Bajo este panorama, Alpízar Vargas señaló que sus dos grandes problemas son el transporte y la salud, ya que aunque entra una combi cada dos horas a la comunidad, no siempre llega y cuando padecen alguna enfermedad sufren para trasladar a sus enfermos porque no tienen un centro de salud.

Recalcó que cuando no llega la combi o tienen prisa, deben caminar por casi una hora para salir de la localidad a tomar transporte público, y los que tienen carro particular, que son los menos, tardan entre 40 y 50 minutos para ir de Tepeji a Canoas.





La comunidad tiene instalaciones del Consejo Nacional de Fomento Educativo (**Conafe**), pero actualmente no dan clases ahí porque les dijeron que los niños eran pocos y no siempre llegaban los maestros, comentó el delegado; sin embargo, buscan reabrir las instalaciones para evitar que los niños tengan que caminar tanto para ir a la escuela, finalizó.

https://www.am.com.mx/2018/04/26/hidalgo/tula-tepeji/casi-una-hora-para-ir-al-doctor-a-la-escuela-o-de-compras-asi-es-canoas-463482#ixzz5DsFVUsns





# Niño Dylan Renne sustituirá a Kiko Vega como Gobernador en Baja California



REGIONAL

Niño Dylan Renne sustituirá a Kiko Vega como Gobernador en Baja California.







🛉 Noticias + Deportes + Entretenimiento + Estilo de Vída + Tecnología + Programas + En Vivo

REGIONAL

65 mil alumnos de primaria concursaron para gobernar por un día.





DYLAN RENNE GUTIÉRREZ FAVELA ES ELEGIDO COMO NIÑO GOBERNADOR2018



BAJA CALIFORNIA (27/abr/2018). Dylan Renne Gutiérrez Favela, de la escuela primaria "Tierra y Libertad" del municipio de Tecate, fue electo Niño Gobernador luego de obtener la mayoría de votos por parte de los 73 alumnos de quinto grado de primaria, representantes de los cinco municipios y participantes en el Concurso "Niña/ Niño Gobernador y Funcionario 2018, realizado en el marco de los festejos del "Día del Niño". Ocho alumnos compitieron por este puesto luego de presentar ante sus compañeros ponencias en el que trataron el tema de los Derechos de los Niños:





NOMBRE DEL ALUMNO	MUNICIPIO	PONENCIA
Ileana Romely Esquivel Melgoza	Mexicali	Familia unida
Dylan Renne Gutiérrez Favela	Tecate	El Derecho a la Educación
Melissa Soto Robles	Tijuana	El derecho de los niños a jugar
Gabriela Zoé Sánchez Macías	Rosarito	Los Derechos de los Niños
Nicol Jackelin Ramos Gastélum	Ensenada	Educación, Derecho de todos
Gloria Edani Mendoza Razo	San Quintín	Los niños alzamos la voz, por un futuro mejor
África Mxkwilaá Domínguez Castañeda	Educación Indígena	Derecho a la Igualdad
Ximena Sofía Aguilar González	CONAFE	El Derecho a la vida

En este Concurso participaron todas las niñas y los niños inscritos en las escuelas de educación básica del Estado, que cursan el quinto grado de educación primaria, educación indígena o el tercer nivel de los cursos comunitarios del Consejo Nacional de Fomento Educativo (**CONAFE**).

Para participar en las etapas de elección, las alumnas y alumnos interesados expusieron un tema de manera oral relacionándolo con alguno de los Derechos de los Niños, el desarrollo de la exposición fue de entre tres y cinco minutos.

Los niños votaron electrónicamente utilizando credenciales electorales, listado nominal, urna, tinta indeleble y casilla con funcionarios, materiales y proceso democrático dirigido por el Instituto Estatal de Participación Ciudadana de Baja California.

El cargo de Secretaria de Educación y Bienestar Social y Directora General del Instituto de Servicios Pedagógicos de Baja California (ISEP), correspondió a Gabriela Zoé Sánchez Macías del Colegio Cristóbal Colón, del municipio de Playas de Rosarito.

Ileana Romely Esquivel, del municipio de Mexicali, se desempeñará como Presidenta del Sistema Estatal DIF de Baja California y Gloria Edani Mendoza Razo de San Quintín, fungirá como Oficial Mayor.





Nicol Jackelin Ramos Gastélum de Ensenada se desempeñará como Presidente del Consejo Federal Electoral y Ximena Sofía Aguilar González de CONAFE será Secretaria General de Gobierno.

Asimismo, Melissa Soto Roble, de Tijuana, asumirá el cargo de Diputada Presidente de la XXII Legislatura Constitucional del Estado de Baja California; mientras que África Mxkwilaa Domínguez Castañeda, de Educación de Indígena, como Presidenta del Tribunal Superior de Justicia del Estado y del Consejo de la Judicatura del Estado de Baja California.

El resto de los niños y niñas ocuparán cargo en la Cámara de Diputados y en las restantes secretarías y dependencias del Poder Ejecutivo.

En Baja California están inscritos 65 mil 340 en quinto grado de primaria, y para la elección de quienes serán las máximas autoridades en el Estado por un día, se llevó a cabo un proceso de selección que consistió en tres etapas: de escuela, de zona y municipal.

La toma de protesta del Niño Gobernador 2018 se realizará mañana viernes 27 de abril en el Congreso del Estado de Baja California.

Posteriormente en el Centro Estatal de las Artes el Niño Gobernador del Estado 2018, tomará protesta a quienes fungirán como secretarios y directores en las diferentes áreas de la administración estatal.

A esta ceremonia acudieron autoridades del Sistema Educativo Estatal, del DIF Estatal, del Instituto Estatal Electoral y del Congreso del Estado quienes felicitaron a los niños y niñas por el esfuerzo realizado desde sus escuelas para llegar a esta etapa estatal donde un representante de cada municipio, de educación indígena y de CONAFE, presenta su ponencia respecto a los Derechos de los Niños.

https://sintesistv.com.mx/nino-dylan-renne-sustituira-a-kiko-vega-como-gobernador-en-baja-california/

https://www.periodismonegro.mx/2018/04/26/dylan-renne-gutierrez-favela-elegido-nino-gobernador2018/

https://sintesistv.com.mx/65-mil-alumnos-de-primaria-concursaron-para-gobernar-por-undia/





#### Construyen instructores de CONAFE y alumnos aula didáctica con botellas





Alumnos de primaria indígena en San Felipe Orizatlán construyeron un aula con material de reciclaje



**HIDALGO** (26/abr/2018). Instructores del Consejo Nacional de Fomento Educativo (CONAFE), alumnos y padres de familia de la escuela primaria "Benito Juárez" de la comunidad de Huitzilinguito perteneciente al municipio de Orizatlán, construyeron un aula didáctica con botellas desechables como parte del programa de reciclaje que realiza el organismo llamado "ReuniBotellas".

Los instructores informaron que para la construcción tuvieron que recolectar cientos de botellas, posteriormente las rellenaron con tierra para luego apilarlas como muros para el aula didáctica.

Tras algunos meses de labor finalmente este miércoles concluyeron los trabajos del salón construido a base de material reciclable.





Con estas acciones se contribuye al cuidado del medio ambiente ya que todas las botellas fueron recolectadas lo que evitó que contaminen el medio ambiente.

A partir ahora la escuela ya cuenta con un espacio más para la impartición de la educación además de ser un modelo en la Huasteca que se podría implementar en otras comunidades.

https://hidalgo.quadratin.com.mx/regiones/construyen-instructores-de-conafe-y-alumnos-aula-didactica-con-botellas/

http://www.puntoporpunto.mx/alumnos-de-primaria-indigena-en-san-felipe-orizatlan-construyeron-un-aula-con-materia-de-reciclaje/





## En el Conafe defendemos el derecho a la educación de los niños











En el Conafe defendemos el derecho a la educación de los niños

[VIDEO] (26/abr/2018). En el Conafe respetamos y defendemos los derechos del niño, especialmente el derecho a la educación

https://www.youtube.com/watch?v=W\_YcEtInUqg





 "Los niños deben de ser cuidados por todos los sujetos de la sociedad" Mtra. Olaya Hernandez





"Los niños deben de ser cuidados por todos los sujetos de la sociedad" Mtra. Olaya Hernandez

**VIDEO**] 26/abr/2018). Por la celebración del día del niño, la maestra Olaya Hernandez Lugo, directora del programa de educación inicial del Conafe, nos menciona la importancia del respeto a los derechos del niño y su función fundamental en la implementación de ellos para el desarrollo de programas educativos en el país.

https://www.youtube.com/watch?v=ebv\_g8hbjzg





#### #Conafe en las Redes Sociales

















#### Tecnología y Educación 27 de abril de 2018



EDUCACIÓN NOTICIAS CULTURA LIBROS ARCHIVO AZ INNOVACIÓN EDUCATIVA LUNES DE LUPERCIO REVISTA DIGITAL CONTACT

CIENCIA Y TECNOLOGÍA EDUCACIÓN NOTICIAS

#### TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN Y LA COMUNICACIÓN



Hace más de 30 años que las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) irrumpieron en el escenario educativo. Gobiernos de todo el mundo han invertido recursos en diversos dispositivos (computadoras, pizarrones interactivos, tabletas), software y conectividad internet, con el propósito de dotar a los estudiantes del siglo XXI de competencias específicas en el uso de las herramientas digitales tan necesarias en la sociedad de la información. ¿Se está logrando el objetivo? La respuesta no es tan simple, como podemos advertirlo en este número de El Mundo de la Educación. Por ejemplo, Larry Cuban, profesor emérito de la Universidad de Stanford y crítico de las TIC en la escuela, considera que éstas han sido un gasto que no se justifica. La idea de que los educadores van a cambiar su forma de enseñar con las TIC y de que el alumnado aprenderá más y mejor, aduce, aún está por verse...





Roberto Shapiro, con gran experiencia en el tema y 17 años al frente de la Unión de Empresarios para la Tecnología en la Educación (UNETE), nos cuenta de alianzas intersectoriales para sortear los obstáculos que supone implementar las TIC en las escuelas públicas de nuestro país. Concede que no se trata de un asunto de computadoras, cables y conexiones. La capacitación y el acompañamiento a los docentes son ingredientes esenciales.

Lo cierto es que las TIC están aquí para quedarse, sostiene Francisco Cervantes Pérez, coordinador de la Universidad Abierta y a Distancia de la Universidad Nacional Autónoma de México, en la charla que tiene con nuestra revista. Este sistema garantiza la inclusión de alumnos en situación de vulnerabilidad y permite concebir esperanzas para la educación superior.

¿Por qué ha sido tan difícil la incorporación de las TIC a la educación? ¿Qué nos falta para que las escuelas estén integradas a la sociedad digital? A estas interrogantes responden los expertos en nuestra sección "Encuesta". En sus opiniones se vislumbra un complejo proceso que nos lleva a concluir que se han ignorado los aspectos didácticos, organizativos y pedagógicos, centrándose los esfuerzos en tener una capacidad tecnológica instalada o, quizás, en reproducir el mismo currículo en una pantalla.

Consulta el artículo completo en: El Mundo de la Educación

http://www.educacionyculturaaz.com/noticias/tecnologias-de-la-informacion-y-la-comunicacion